



Michel Dissake Mbarga au poste de directeur du tournoi de la CAN2021.

C'est la substance d'une décision rendu publique ce 1 er avril 2021 le Ministre des Sports et de l'Education physique, Président du Comité d'organisation locale du championnat d'Afrique des Nations de football « Chan Total 2020 » et de la Coupe d'Afrique des Nations de football « Can Total 2021 ».

La décision Narcisse Mouelle Kombi n'est en fait qu'une reconduction pour celui qui vient de boucler un mandat similaire pour le CHAN. Dans ses nouvelles responsabilités, il va gérer une compétition à 24 équipes, non plus 16 comme ce fut le cas lors du dernier Chan.

Il sera assisté de deux nouveaux adjoints. Il s'agit du Secrétaire général du Comité national Olympique et sportif du Cameroun (CNOSC) David Ojong, et Paul Mebizo'o, Directeur des compétitions à la Fécafoot.

Ci-dessous, l'acte du ministre des sports :